

# InternationalMedia

SABTU 14 JANUARI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



**PENYELESAIAN AKHIR ATAP INDOOR MULTIFUNCTION STADIUM**

Presiden Joko Widodo berbincang dengan Menteri BUMN Erick Thohir, Menteri PUPR Basuki Hadimuljono dan Mensesneg Pratikno (ketiga kanan) saat 'Topping Off' atau penyelesaian akhir atap bangunan IMF (Indoor Multifunction Stadium) di kawasan GBK (Gelora Bung Karno), Senayan, Jakarta, Jumat (13/1). Pembangunan tahap akhir atap bangunan IMS yang menghabiskan anggaran Rp639 miliar dengan bangunan seluas 50.300 meter persegi dan berkapasitas 16.250 tempat duduk ini ditargetkan rampung Juni 2023.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Menabur Benih Berkah demi Melenyapkan Kemiskinan dan Penderitaan (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™  
CLING WRAP  
食品保鲜膜

CLING WRAP  
CLING WRAP

FoodGrade

NON-TOXIC FOOD WRAP

## Kominfo Telah Memblokir 3 Situs Jual-Beli Organ Tubuh Manusia

Pemblokiran atas tiga situs jual beli organ tubuh manusia oleh Kominfo atas permintaan Polri, pasca pembunuhan bocah 11 tahun di Makassar.

**JAKARTA (IM)** - Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo) telah memblokir tiga situs jual-beli organ tubuh

manusia. Pemblokiran dilakukan setelah terkuaknya kasus pembunuhan bocah 11 tahun oleh dua orang remaja, di Makassar.

Korban dibunuh karena mau diambil ginjalnya. Tetapi akhirnya, jasad dari bocah itu dibuang karena situs jual-belinya hilang.

"Kominfo tadi malam telah memblokir tiga situs jual beli organ," kata Direktur Jenderal Informasi dan Komunikasi Publik Kemkominfo, Usman Kansong saat dihubungi wartawan, Jumat (13/1).

Usman mengatakan, pemblokiran juga dilakukan setelah menerima laporan dari Polri. Adapun ketiga situs tersebut, yakni <https://organcity.com/>, <https://heavenlyorgans.com/>, dan <http://drsamuelbansal.blogspot.com>.

"Pemblokiran tersebut dilakukan setelah Kominfo menerima permintaan blokir dari Polri," ujarnya.

Sebelumnya, Ditjen Aplikasi Informatika (Aptika) juga menelusuri situs yang diakses remaja di Makassar dan situs-situs serupa lainnya. Usman mengatakan, apabila mendapati situs yang menawarkan jual-beli organ tubuh, pihaknya akan segera memblokir.

Sebab, berdasarkan UU

► Bersambung ke hal 11

## Biaya Konversi Motor BBM ke Listrik

**JAKARTA (IM)** - Kementerian ESDM mengungkapkan bahwa biaya konversi untuk komponen motor listrik matic dan non matic berbeda.

Kepala Balai Besar Survei dan Pengujian Ketenagalistrikan, Energi Baru, Terbarukan dan Konservasi Energi Direktorat Jenderal EBTKE Kementerian ESDM, Senda HurmuzN menjelaskan, untuk motor matic sendiri sekitar Rp15 juta, sedangkan untuk nonmatic lebih murah yakni Rp14 juta. Namun katanya, harga itu belum total keseluruhan konversi.

"Itu belum semua, jadi nanti ada (biaya) pengurusan untuk izinnya di Departemen

Perhubungan namanya SUT dan SRUT, terus ada pengu-rusan STNK, sama mungkin tergantung ada jasa bengkelnya masing-masing. Kalau yang saya sampaikan ini kan perkiraan untuk harga komponennya," ujar Senda ketika dihubungi wartawan, Jumat (13/1).

Biaya lainnya yaitu pengu-jian motor listrik konversi di Balai Pengujian Laik Jalan dan Sertifikasi Kendaraan Bermotor (BPLJSKB) Kemenhub sebesar Rp424 ribu.

Lalu ada biaya penggantian sparepart yang rusak dari motor BBM maksimal Rp2 juta

► Bersambung ke hal 11

## Ditemukan 100 Mayat di Gudang yang Dijadikan 'Pemakaman' oleh Geng Narkoba

**MEXICO CITY (IM)** - Pihak kepolisian Meksiko menemukan 100 mayat di dalam salah satu Gudang yang terletak di di kotamadya Tenango del Valle, Sela ini gudang tersebut digunakan geng narkoba.

Penemuan mayat-mayat tersebut berawal penangkapan empat anggota Kartel Jalisco New Generation (JNGC). Kantor Kejaksaan Daerah Ixtapan de la Sal menggerebek gudang tersebut - diduga digunakan sebagai tempat pembuangan korban kelompok tersebut - di kotamadya Tenango del Valle.

Penggerebekan tersebut merupakan operasi bersama

dengan Kementerian Pertahanan Nasional dan Kementerian Keamanan Publik, dipimpin oleh Elohim Díaz Jiménez, lapor Noventa Grados.

Sebuah tim forensik dan laboratorium keliling dikerahkan ke tempat kejadian di lingkungan La Joya untuk mencari jenazah.

Dilaporkan Mirror, beberapa penemuan mengerikan telah terjadi di Meksiko selama beberapa minggu terakhir. Pada Senin (9/1) lalu, jaksa mengumumkan penemuan mayat lima pria di sebuah desa di utara tujuan liburan Acapulco yang sebelumnya populer.

Media lokal melaporkan bahwa para korban telah dimutilasi dan dibungkus dengan kantong plastik.

Kemudian j juga meng-umumkan bahwa dua orang lagi telah dibunuh di kota tetangga Xaltianguis.

Kota ini telah menjadi sarang kekerasan, dengan kelompok-kelompok yang bertikai dan penjaga yang memperebutkan wilayah tersebut. Beberapa kelompok diyakini memiliki hubungan dengan kartel narkoba.

Pada 2019, Xaltianguis

► Bersambung ke hal 11

## SIDANG PEMBUNUHAN BRIGADIR J

### Tonton Rekaman Brigadir J Masih Hidup, Arif Rachman Ngaku Dengkulnya Gemeteran

**JAKARTA (IM)** - Arif Rachman Arifib, terdakwa kasus Obstruction of Justice kematian Brigadir J, mengaku gemeteran saat melihat rekaman CCTV yang ada di Pos Satpam Kompleks Polri Duren Tiga, yang memperlihatkan bahwa Brigadir J masih hidup.

Arif mengatakan, pasca melihat rekaman CCTB itu, dia lantas menghubungi Hendra Kurniawan menceritakan secara detail tentang isi rekaman tersebut. Saat itu, dia hanya bisa berdiam diri

dan gemetar.

"Saya sebenarnya enggak bisa ngomong Yang Mulia, dengkul saya ini mau berdiri dari kursi di depan rumahnya Ridwan Soplanit itu enggak bisa. Jadi keluar nelpon awal mulanya itu nelpon enggak bisa berdiri karena gemetar jadi sambil jongkok nelpon Pak Hendra. Pak hendra bilang tenang, jangan panik," ujar Arif di persidangan, Jumat (13/1).

"Sampai demikian, orang

► Bersambung ke hal 11



## IJTIMA ULAMA NUSANTARA

Wakil Presiden Ma'ruf Amin (keempat kanan) dan Ketum Partai Kebangkitan Bangsa Muhaimin Iskandar (keempat kiri) berfoto bersama jajaran pengurus partai usai membuka Ijtima Ulama Nusantara di Jakarta, Jumat (13/1). Ijtima Ulama Nusantara yang digelar oleh DPP Partai Kebangkitan Bangsa ini mengangkat tema Ulama Bangkit Bersatu Menjaga Indonesia.

## ASALTAU! 250 Wanita Arab Saudi Direkrut Jadi Pasukan Keamanan Khusus



**LEBIH** dari 250 wanita Arab Saudi baru-baru dinyatakan lulus dari Institut Pelatihan Wanita setelah mendapatkan pelatihan sebagai pasukan keamanan khusus. Mereka dinyatakan memiliki spesialisasi keamanan diplomatik dan keamanan untuk ibadah haji dan umrah.

Seperti dilansir dari Al Arabiya News, Jumat (13/1), para wanita Saudi itu merupakan angkatan keempat yang menyelesaikan pelatihan di institut tersebut.

Seremoni kelulusan digelar di bawah perlindungan Menteri Dalam Negeri Saudi Pangeran Abdulaziz bin Saud dan dihadiri

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®  
IDM000144822  
SANDIMAS



ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.987,00	1.902,00
SGD	11.561,00	11.361,00
AUD	10.664,00	10.464,00
EUR	16.658,00	16.383,00
USD	15.255,00	15.055,00
GBP	18.756,00	18.451,00

Jumat 13 Januari 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>